

**RILIS KUNJUNGAN KERJA KOMISI I DPR RI
KE INDIA
27 OKTOBER – 2 NOVEMBER 2018**

Pada tanggal 27 Oktober – 2 November 2018, Komisi I DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja ke India. Kunjungan Kerja dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terhadap Perwakilan Indonesia di luar negeri, yaitu untuk mengetahui pelaksanaan tugas dan fungsi KBRI New Delhi, diantaranya mengenai pelaksanaan perlindungan KBRI New Delhi terhadap Warga Negara Indonesia di India dan Badan Hukum Indonesia (BHI) di India dan untuk mengetahui tindak lanjut dari Program Kementerian Luar Negeri dalam melakukan penguatan Perwakilan RI di luar negeri antara lain aspek kelembagaan, anggaran, sarana dan prasarana, serta SDM. Disamping itu Kunjungan juga dilaksanakan dalam rangka penguatan diplomasi Parlemen.

Kunjungan Kerja Komisi I DPR RI ke India dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Ir. H. Satya Widya Yudha, M.E, M.Sc. dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunjungan Kerja ke India, Delegasi Komisi I DPR RI melaksanakan Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Dubes LBBP RI untuk Republik India, H.E. Arto Suryodipuro. Dalam RDP tersebut, Dubes LBBP RI untuk Republik India menjelaskan mengenai aspek anggaran, sarana dan prasarana KBRI New Delhi, serta perkembangan hubungan bilateral Indonesia-India di berbagai bidang. Selanjutnya RDP dilanjutkan dengan sesi tanya-jawab. Dalam RDP, Delegasi Komisi I DPR RI mengapresiasi kinerja KBRI New Delhi serta memberikan saran dan masukan bagi upaya peningkatan hubungan bilateral di masa datang.

Dalam rangka melaksanakan diplomasi parlemen untuk turut mendorong kerja sama bilateral, Delegasi Komisi I DPR RI didampingi Dubes RI New Delhi juga melakukan serangkaian pertemuan dengan Menteri Pertahanan, Nirmala Sitharaman; Menteri Negara Urusan Luar Negeri, VK Singh; *Chief of Staff Committee and Chief of Naval Staff, Admiral Sunil Lanba; Chairman Prasar Bharati (India's Public Service Broadcaster) Dr. Surya Prakash*, serta kunjungan ke Televisi Nasional (*Doordarshan*), *Indian Space Research Organization (ISRO)*, dan *Brahmos Aerospace*.

Dalam berbagai pertemuan tersebut, Delegasi Komisi I DPR RI menekankan arti penting kemitraan strategis komprehensif antar kedua negara yang disepakati saat kunjungan PM India ke Indonesia bulan Mei 2018 serta implementasi berbagai kesepakatan dan komitmen kerja sama yang telah dicapai selama ini seperti dalam bidang pertahanan keamanan, antariksa, informasi dan teknologi. Delegasi Komisi I DPR RI juga menyampaikan apresiasi kepada pihak India atas bantuan kemanusiaan yang diberikan kepada korban bencana gempa bumi dan tsunami di Palu dan Donggala, Sulawesi Tengah.

India, 2 November 2018
Delegasi Komisi I DPR RI ke India